# ACTA DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ NACIONAL ESPAÑOL DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DE ABOGADOS (UIA)

En Oporto, durante el 62° Congreso de la UIA, en el Centro do Congressos da Alfândega, siendo las 17.30 horas del 1 de noviembre de 2018, se reúnen los miembros del Comité Nacional Español, que fue convocado por carta del Presidente de fecha 25 de octubre de 2018.

Por el Sr. Presidente, D. José Pajares Echeverría, se declara la válida constitución de la reunión, sin que ningún asistente presente protesta o reserva alguna, y actúa de Secretario D. Ángel Sánchez Freire.

Según la carta de convocatoria, la reunión sigue el siguiente

### ORDEN DEL DÍA

#### Primero.- Informe Anual

El Presidente comenta brevemente el Informe Anual que ha sido remitido a la UIA y circulado a los miembros, quienes lo aprueban expresamente.

## Segundo.- Apoyo del idioma español en la UIA

El Sr. Presidente anima a la publicación de artículos en español en la revista *Juriste Internationale*.

Informa que está pendiente acudir a un pleno del Consejo General de la Abogacía que se celebrará en Madrid, donde estarán representados los 83 colegios de abogados de España, para presentar la UIA y para animarlos a adherirse.

#### <u>Tercero.</u>- Seminarios en España en 2019: Bilbao y Barcelona

D<sup>a</sup>. Urquiola de Palacio del Valle de Lersundi informa sobre el programa provisional de la tercera edición del Seminario de Arbitraje Internacional, que se celebrará los días 25-26 de enero de 2019 en Bilbao, bajo el patrocinio de la Corte Civil y Mercantil de Arbitraje (CIMA).

D. Álvaro Gasull informe sobre el programa provisional del Seminario de Insolvencia, Bancario y Financiero, que se celebrará los días 21 y 22 de septiembre de 2019 en Barcelona.

Se comentan otros posibles seminarios en España en 2018, sin perjuicio de repetir el de Arbitraje Internacional por el éxito que está teniendo.

### Cuarto. - Designación de D. Jorge Martí como Vicepresidente de la UIA

D. Jorge Martí explica el proceso electoral que tuvo lugar el 22 de septiembre de 2018 en Copenhague, del que salió designado como candidato a Vicepresidente de la UIA, obteniendo el respaldo de la Asamblea General celebrada el 30 de octubre de 2018 en Oporto. D. Jorge Martí será, por tanto, Presidente de la UIA en 2021, agradeciendo el apoyo del Comité Nacional Español y solicitando ideas y sugerencias para su programa.

# Quinto.- Renovación de cargos

Los asistentes aprueban la renovación del cargo de Presidente de D. José Pajares Echeverría por el plazo de un año, y agradecen al Sr. Presidente su labor.

Asimismo, habiendo desaparecido la figura del Secretario tras la última reforma de los estatutos de los Comités Nacionales, para ser sustituida por la de Vicepresidente, los asistentes aprueban la designación de D. Ángel Sánchez Freire en tal calidad.

### Sexto.- Otras cuestiones

Se comenta el descontento de algunas Comisiones y del Foro de Abogados de Habla Hispana por la reducción de la duración de algunas sesiones a 90 minutos, tiempo manifiestamente insuficiente. El Presidente trasladará estas quejas a la UIA.

D<sup>a</sup>. Lourdes Crespo informa de su designación como Presidenta de Relaciones Internacionales de la UIA, y los asistentes le brindan su apoyo.

## Séptimo.- Aprobación del acta

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Presidente, D. José Pajares Echeverría, levanta la sesión a las 19.30 horas y el Sr. Vicepresidente, D. Ángel Sánchez Freire, redacta la presente acta que es aprobada por los asistentes.

EL PRESIDENTE

EL VICEPRESIDENTE